



Etiketten und Projekte

Umgang mit Etiketten
Strategien in Projekten

Herbert Schrepfer, Jin Shin Jyutsu-Praktiker
Band 5



Etiketten und Sequenzen von A bis Z

Etiketten zeigen uns deutlich an, dass wir schon einige Zeit punkto Gesundheit auf einem Weg wandern, der nicht unserem Wohle dient. Wir haben bereits verschiedene, oft subtile Signale missachtet, die uns Körper und Psyche gesendet haben. Etiketten zwingen uns nun, innezuhalten, etwas zu verändern oder sogar Weichen in unserem Leben anders zu stellen. Etiketten zeigen sich als „Störungen“ im Körper, aber auch in unserer Psyche. Sie können sogar lebens-bedrohende Formen annehmen. Manche Etiketten deuten auf eine (jahre)lange Entwicklungsgeschichte hin. Allen ist gemeinsam, dass die Entwicklung mit energetischen Disharmonien begann. Unser Körper macht uns auf solche Störungen aufmerksam, oft lange bevor wir oder andere Personen diese als Etikette oder Krankheit wahrzunehmen imstande sind. Wenn wir dann den Arzt aufsuchen, wird eine Krankheit diagnostiziert und oft mit Medikamenten und weiteren Massnahmen behandelt. Die dahinter liegende (energetische) Geschichte und ihre Ursachen werden oft nicht erkannt und bleiben verborgen. Das Vordringen bis zu den Ursachen kann der Schlüssel zur Heilung sein, verlangt dann je nach Etikette auch nach tiefgreifenden Umstellungen im Leben.

